



Chères Chuzelloises, chers Chuzellois,

Cinq ans se sont écoulés depuis que vous nous avez confié la gestion de notre commune. **À vos côtés, nous avons accompli beaucoup :** développement des mobilités douces avec le cheminement sécurisé vers le stade, agrandissement du groupe scolaire, restauration de la chapelle Saint-Maxime, rénovation de l'aire de jeux du Mille-Club... Autant de réalisations qui traduisent notre volonté constante d'améliorer la qualité de vie à Chuzelles, tout en préservant les moyens d'investissement de la commune.

Mais il reste encore beaucoup à faire.

Conscients des défis à venir, nous souhaitons poursuivre cette dynamique avec une équipe municipale recomposée, plus forte, en s'appuyant sur les compétences et l'expérience de chacun, dans un esprit collectif. Des élus impliqués et travailleurs, animés par le sens de l'intérêt général et une ambition claire pour Chuzelles.

Face à l'importance des investissements à venir, nous saurons affronter le contexte économique contraint, en préparant des budgets solides et équilibrés, grâce à une gestion rigoureuse et efficace. Notre objectif sera clair : efficacité et optimisation de nos ressources pour continuer à faire avancer Chuzelles, en préservant son patrimoine et son avenir.

En 2026, je souhaite poursuivre cet engagement à vos côtés, pour notre village, pour Chuzelles.

Nous comptons sur votre confiance et votre soutien.



Nicolas Hyvernat
Maire de Chuzelles
Vice-Président de
Vienne Condrieu
Agglomération

Nos lignes directrices :

- Maintenir une politique de sécurité soutenue et agir en faveur de la tranquillité publique
- Poursuivre la sécurisation des déplacements piétons et en mobilité active
- Préserver notre cadre de vie, nos paysages, valoriser et préserver notre patrimoine et notre histoire locale
- Conserver un village à taille humaine, où il fait bon vivre, en maîtrisant l'urbanisation
- Adapter le village aux enjeux du changement climatique
- Poursuivre l'amélioration de la qualité de vie des élèves et des équipes éducatives en accompagnant l'accroissement des effectifs
- Favoriser l'épanouissement et l'implication des jeunes Chuzellois
- Reconnaître le rôle et améliorer le bien-être des aînés dans la vie communale
- Soutenir nos associations, valoriser leur engagement bénévole
- Développer les espaces conviviaux et intergénérationnels
- Proposer une programmation culturelle variée à la portée de tous
- Encourager le développement économique local
- Poursuivre et renforcer la concertation citoyenne
- Maîtriser nos dépenses pour maintenir une capacité d'investissement durable
- Cultiver les liens avec nos partenaires institutionnels (Agglo, Département, Région) en représentant au mieux les intérêts des Chuzellois

village avenir environnement
convivialité service efficience agir animation
famille sécurité engagement
patrimoine préserver
citoyenneté intergénérationnel
idées partage améliorer dynamique nature
sport école écoute ensemble travail
continuons concertation culture apolitique
histoire vie associative vivre-ensemble
proximité enfance transparence confiance

Pour rejoindre notre comité de soutien

Remplissez notre formulaire en ligne sur chuzelles2026.fr/soutien ou retournez ce coupon à « Au plus près des Chuzellois » 147 rue du Verdier, 38200 Chuzelles ou à contact@chuzelles2026.fr

Nom : Prénom :

Tél : Email :

Adresse :

Je souhaite rejoindre le comité de soutien « Au plus près des Chuzellois »

Je souhaite recevoir les actualités de la liste par mail courrier postal



Et la fin de ce mandat ?

Vous êtes nombreux à nous interroger sur la situation actuelle du Conseil municipal et sur la manière dont s'achèvera ce mandat. Il est donc important d'apporter des précisions factuelles, simplement et sereinement.

Certains élus ont exprimé leur souhait de se présenter au prochain scrutin avec un projet différent et une autre vision pour Chuzelles. C'est une démarche normale et démocratique : la diversité des idées fait vivre le débat et nourrit la réflexion collective. Sur le fond, c'est une bonne chose, mais sur la forme, les choses se sont déroulées autrement. À plus d'un an des élections, neuf élus issus de notre équipe d'origine ont décidé de constituer une nouvelle liste. **Cette initiative, menée discrètement, a naturellement créé une fracture au sein du groupe.**

La situation s'est véritablement tendue en août dernier, lors de la diffusion d'un tract signé par M. Mémery et huit autres élus, annonçant «prendre leurs distances avec la gouvernance du Maire» et «s'inscrire désormais dans une démarche d'opposition», sans souhaiter «étaler leurs désaccords sur la place publique».

Malgré des échanges menés avec les uns et les autres, **aucun motif clair de désaccord n'a été exprimé au sein du Conseil.** D'autant que, depuis 2020, plus de 95 % des délibérations ont été votées à l'unanimité, illustrant le contraste entre leurs discours récents et leur adhésion passée aux décisions collectives.

Une telle déclaration publique de rupture de confiance est incompatible avec les fonctions

d'adjoint, lesquelles reposent précisément sur une relation de confiance réciproque avec le Maire. Il ne peut y avoir d'adjoints d'opposition : soit un équilibre est retrouvé, soit ces élus démissionnent de leurs délégations, pour se mettre en cohérence avec leur nouvel alignement au sein du Conseil Municipal. Mais cela n'a pas été le cas.

En responsabilité, le Maire a donc été dans l'obligation de procéder au retrait des délégations, conformément au Code Général des Collectivités Territoriales.

Un Conseil municipal s'est tenu, comme la loi l'impose, pour décider du maintien ou non dans leurs fonctions de ces adjoints sans délégations. À cette occasion, les élus concernés ont mobilisé certains conseillers que nous n'avions plus vus depuis 2022 et qui n'avaient participé à aucune action durant ce temps, dans le seul but d'empêcher la réattribution des délégations. Ce type de manœuvre de blocage ne rend service ni aux habitants ni à la commune.

Pour les mois qui nous séparent de la fin du mandat, afin d'assurer la continuité du service public et de préparer sereinement l'avenir, les responsabilités ont été redistribuées. La commune fonctionne normalement, s'appuyant sur des conseillers loyaux, sincères, et ayant toujours œuvré dans l'intérêt général, souvent dans l'ombre mais avec constance et efficacité.

Ensemble, nous poursuivons notre travail au service de Chuzelles, avec la volonté d'achever ce mandat dans la sérénité et de préparer, dès à présent, les projets qui permettront à notre commune de continuer d'avancer.

Chuzelles 2026

Une équipe apolitique s'est déjà constituée autour de Nicolas Hyvernat, Maire, Alain Bineau, Adjoint, Ariane Grès, Julia Soulier et Sandra Vanel, Conseillères déléguées. Déjà au travail, elle développe des propositions concrètes pour l'avenir de notre village, dans la continuité du mandat 2020.

De nouveaux talents nous ont rejoints, qui partagent les valeurs de responsabilité et de proximité qui nous tiennent tant à cœur.

Ouverte, dynamique, force de propositions, notre équipe reçoit déjà de nombreux soutiens, et est à l'écoute de celles et ceux qui souhaitent s'investir avec nous pour faire avancer Chuzelles.

N'hésitez pas à nous contacter, à nous faire part de vos attentes et de vos idées, et à rejoindre notre comité de soutien pour témoigner de votre engagement.

Notre programme pour 2026, nous le construirons ensemble, avec et pour les Chuzellois.

Au plus près des Chuzellois - mail : contact@chuzelles2026.fr - site : chuzelles2026.fr

Suivez-nous sur les réseaux sociaux



Ne pas jeter sur la voie publique

